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12.09.2011 
 
Antrag zur Stadtratssitzung am 20.09.2011 
 
  
Bündnis 90/Die Grünen beantragen eine Bestandsaufnahme des bestehenden 
und geplanten Radwegenetzes in Neustadt an der Weinstraße. Die Verwaltung 
wird gebeten, alle bereits vorhandenen Wege in einem großmaßstäblichen 
Übersichtsplan darzustellen sowie eine Bewertung ihres baulichen Zustandes 
vorzunehmen. Ebenso sollen alle geplanten Radwege und das voraus- 
sichtliche Datum ihrer Fertigstellung in diesen Plan eingetragen werden. 
Ziel ist ein durchgängiges Radwegesystem. Wir bitten, das Ergebnis bis Ende 
des Jahres dem Stadtrat vorzulegen und gleichzeitig auf die Homepage der 
Stadt zu stellen, so dass alle interessierten BürgerInnen die Möglichkeit der 
Einsichtnahme haben und Anregungen bzw. Verbesserungsvorschläge an die 
Verwaltung weitergeben  können. 
 
Begründung:  
Im August 2002 hatte der Arbeitskreis „Mobilität und Verkehr“ der Lokalen Agenda 21 
der Stadtverwaltung ein Fahrradverkehrskonzept vorgelegt. Der Stadtrat beschloss 
am 29. Oktober 2002, dieses Konzept auf der Grundlage einer Mängelliste seitens 
der Verwaltung umzusetzen. Kernforderungen des Konzeptes waren je eine 
durchgehende Fahrradachse von Ost nach West sowie eine von Nord nach Süd 
durch die Neustadter Innenstadt zu schaffen, die nach Möglichkeit über den 
Hauptbahnhof führen sollten. Heute, neun Jahre nach dem Stadtratsbeschluss, sind 
diese beiden Verbindungen weiterhin nur bruchstückhaft vorhanden. Die Neustadter 
Bevölkerung (und auch Touristen) haben jedoch ein berechtigtes Interesse an einem 
gefahrlosen Passieren der Innenstadt. Wir möchten den Neustadter Radfahrerinnen 
und Radfahrern daher zumindest eine Perspektive für ein geschlossenes 
Radwegenetz in Neustadt aufzeigen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Waltraud Blarr 
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